
令和４年市議会第３回定例会（９月）
市政に対する一般質問通告一覧（会派代表質問）

日　　時 時　間 会派・質問者 要　　　　　　　　　　　　　　　　　　　旨

9月7日 60分 自民 1 財政健全化に向けた取り組みについて

午前10時 代表質問 (1) ふるさと納税について

小金井勉 2 社会資本整備事業について

議員 (1) 金谷川河川改修事業について

(2) 公園の遊具と地域ニーズについて

3 新型コロナウイルス対策について

(1) ワクチン接種について

4 今後の市政運営について

関連質問 2 社会資本整備事業について

土屋忠和 (2) 公園の遊具と地域ニーズについて

議員

関連質問 3 新型コロナウイルス対策について

中野修 (1) ワクチン接種について

議員

9月7日 60分 代表質問 1 公共交通の充実に向けて
午前11時 創政

田辺正弘
議員

市内には、生活路線として小湊鐵道、千葉中央バス、
九十九里鐵道による公共バスが運行されている。各
社の協力を得ながら利活用を推進することは、住民
福祉、および地球温暖化防止、省エネルギーなどの
環境問題の改善にもつながるものと思う。

(1) みずほ台循環路線バスについて

① １日の便数、便ごとの利用者数、損益分岐点との差額
② 朝夕のラッシュアワーだけでも運行する事はできない

か
③ みずほ台地区に新たな公共交通の導入はできないか

2 行政事務の効率化に向けて
今後の自治体サービスにおいては、行政・市民とも
がＩＣＴの恩恵を受けるべきと考える。以下伺う。

(1) コンビニ交付サービスについて

① 他自治体におけるコンビニ交付の導入状況について

② 本市におけるコンビニ交付サービスの導入について

(2) 本市のマイナンバーカード交付状況について

3 大網白里市の広報について

4 安全対策について

5 市長事務報告について

関連質問 1 公共交通の充実に向けて

山下豊昭 (1) 路線バスの路線運行管理について

議員 ① 季美の森路線

② 九十九里～千葉駅路線

4 安全対策について

新型コロナウイルス感染症対策について伺う。

(1) オミクロン株、ＢＡ－５対応策について

関連質問 1 公共交通の充実に向けて

森建二 市内路線バスのキャッシュレス決済について伺う。

議員 (1) 市内路線のキャッシュレス決済の現状
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(2) 「ＶＩＳＡタッチ」や「Ｒｉｎｇｏ　Ｐａｓｓ」

等の導入の推進はいかがか
3 大網白里市の広報について

(1) 広報おおあみしらさとについて

① 広報紙の配布状況

② 全戸配布方式に改めた場合の現状との比較、検討

(2) ＳＮＳ等を通じた発信について

① 情報の集約、発信の現状

② 市役所Ｗｉ－Ｆｉ環境の充実に向けて

9月7日 60分 公明党 1 一般行政について
午後１時 代表質問 (1) 財政状況について

秋葉好美 ① 令和３年度予算編成の決算状況について

議員 ② 現在の経常収支比率の状況について

③ 市債を発行し現在の負債及び回復見込みについて

④ 歳入について

(2) 後期高齢者医療費窓口負担について
① 令和４年１０月１日より７５歳以上の高齢者の窓口

負担割について
② 医療費適正化について

(3) 年金受給資格について

① 年金受給資格短縮による現在の受給者について

② 年金の受給開始年齢について

2 健康福祉行政について

(1) コロナ対策について

① 第７波による感染者の推移と状況について

② コロナワクチン３回目と４回目の接種状況について
③ ４回目のワクチン接種に医療従事者の方や介護施設

従事者等の方が追加されたが供給について
④ 今後の課題について

(2) 予防接種について

① 肺炎球菌ワクチンについて

② 帯状疱疹ワクチンについて

3 防災・減災について

4 社会福祉行政について

関連質問 3 防災・減災について

上代和利 (1) 九都県市合同防災訓練の概要について
議員 (2) 個別避難計画の作成・進捗状況について

(3) 福祉避難所の現状と今後の対応について

(4) 北今泉北避難路の整備状況について

4 社会福祉行政について

(1) 買い物支援について

① 移動スーパー２０か所にしての利用状況について

② 移動スーパーの利用者の意見と課題について

③ 今後、新たな買い物支援について（アンケートから）
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関連質問 4 社会福祉行政について

引間真理子 (1) 障がい児福祉について

議員 ① 医療的ケア児の概要について

② 医療的ケア児支援の流れについて

③ 小中学校の受け入れについて
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